



Mönchsee-Gymnasium ♦ Karlstr. 44 ♦ 74072 Heilbronn

An die Eltern der Schülerinnen  
und Schüler der Klassen 4

November 2024

Liebe Eltern der Schülerinnen und Schüler der Klassen 4,

in der nächsten Zeit treffen Sie die Entscheidung, welche weiterführende Schule für Ihr Kind die richtige ist und falls ein Gymnasium in Frage kommt, haben Sie in Heilbronn die Wahl zwischen mehreren Schulen, die sehr unterschiedliche Profile anbieten.

Wir möchten Ihnen bei dieser Entscheidung helfen und laden Sie sehr herzlich ein zu einem

**Informationsabend des Mönchsee-Gymnasiums  
für Eltern der Klassen 4  
am 11.12.2024 um 19.30 Uhr  
in unserer Mensa, Gymnasiumstr. 64**

An diesem Abend informieren wir Sie über den verstärkten Musikunterricht in Klasse 5-7 und das Musikprofil am Mönchsee-Gymnasium sowie das sprachliche Profil (Hauptfach: Spanisch) und das naturwissenschaftliche Profil (Hauptfach: Naturwissenschaft und Technik, NWT).

Dabei möchten wir Ihnen auch unser pädagogisches Konzept, besonders für die fünfte Klasse und die Ganztagsbetreuung, vorstellen. Gerne steht die Schulleitung auch für weitere Fragen zur Verfügung.

Wie Sie sicherlich den Medien entnommen haben, plant das Kultusministerium die Wiedereinführung des 9-jährigen Gymnasiums. Sofern bis zum Informationsabend hierzu den Schulen nähere Angaben vorliegen, werden wir Ihnen diese ebenfalls zukommen lassen.

Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme und auf Ihr Interesse.

Mit freundlichen Grüßen

Grit Steiner  
Oberstudiendirektorin